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       Roquebrune, le 28 novembre 2023 

 

 

Compte rendu CJTD 
 

Réunion Commission Jeunes et Technique du 27 novembre en Visio 

 

Membres présents : Jean-René BLAIVE, Eric PELLAT, Ludovic LEMORTELLEC, Olivier 

PERRET 

 

Début de réunion 20h35  

 

1/Préparation top détection du dimanche 10 décembre : il se déroulera à partir de 9h00 avec 

comme d’habitude une partie entrainement de 9h00 à 10h30, suivi de la compétition qui se 

termine aux environs de 13h30 

Pour la partie entrainement 3 cadres ont été choisis : Eric PELLAT, Ludovic 

LEMORTELLEC et Remi BONATO ? 

 

2/sélection du groupe élite cd06 

Minimes garçons : Ilan BENASSAYAG, Maxence JAFFRENOU, Gaelle VARTAYAN, 

Pierre FOUBERT ELI 

Benjamins : Nathanaël SINGER, Rafael, MOURTY, Léo MAERO, Alexandre PAULMIER 

Minimes filles : Solène GIOMBINI 

Benjamines : Jade FERREIRA MAGO, Camilia HYLA 

Poussins : Raphael SERFATY, Raphael PUJALTE  

 

Pour information, la CJTD attend le top détection pour terminer la sélection du groupe élite 

CD06 et est à l’écoute de propositions éventuelles, les catégories concernées sont les poussins 

benjamins à minimes garçons et filles. 

 

3/regroupement du groupe élite : il s’agit de trouver des dates, plutôt le dimanche matin, 

plutôt sur Nice Cavigal qui est central. 2 regroupements ont été décidés en 2ème phase, le 

choix des dates sera fait en collaboration avec le Nice Cavigal. 

 

4/Finale départementale jeunes du lundi 1er avril : la cjtd souhaite améliorer les finales et 

notamment pouvoir donner un horaire précis avec pour objectif que toutes les catégories 

finissent dans la même heure, et mettre nos jeunes en évidence avec des podiums fait tous en 

même temps. 

Cet horaire ne pourra être fait, qu’une fois les inscriptions faites par internet. Les doubles 



Seront également soumis à inscription par internet, il faut juste voir le problème de quelques 

doubles composés de 2 clubs différents et également le problème des filles peu nombreuses, 

les doubles se font en général sur place (on pourra faire une exception pour nos féminines !). 

Les inscriptions seront closes à J-6 (mardi 26 mars), les horaires seront envoyés le jeudi pour 

que les clubs puissent organiser le déplacement des joueurs(ses). 

 

 

5/budget joueur élite : 

La CJTD fait une proposition pour l’aide aux joueurs, il est demandé une aide de 500 euros 

(par joueur) pour 3 joueurs qui ont un parcours sportif ciblé vers le haut niveau : 

Timothé ANTOINE (cadet 1) : stagiaire interne au Pôle de Boulouris 

Maxence JAFFRENOU (minime1) : stagiaire au Pôle de Boulouris le mardi après-midi et 

mercredi 

Nathanaël SINGER (benjamin 2) : stagiaire au Pôle de Boulouris le mardi après-midi et 

mercredi 

 

6/tournoi international 2024 : 

Le souhait de la CJTD est d’envoyer cette année 1 ou 2 équipes au tournoi international de 

Prague mais la date n’est pas encore définie (période mai/juin 2024). La cjtd pourra se 

Tourner vers un autre tournoi comme Hasselt si la date de Prague tombe sur une compétition 

majeure pour nos élites jeunes (championnat de France, inter-comités…). 

Il n’y a pas d’équipes définies pour l’instant. 

 

7/inter-comités 2024 : 

Les dernières nouvelles : la date choisie sur le calendrier (du 14 au 16 juin) a été modifiée et 

déplacée à fin juin (du 28 au 30 juin). Pertuis était l’organisateur du 14 au 16 juin mais le club 

n’a toujours pas d’accord de la Mairie avec ce changement de date.  

Autres informations, les 2 ligues concernées par les inter-comités (AURA/PACA) vont se 

réunir au mois de décembre pour la réforme de cette compétition qui attire de moins en moins 

de Comités. 

Olivier a participé à présenter des propositions sur cette réforme et participera à cette réunion.  

 

8/questions diverses :  

Une discussion a été ouverte concernant la modification du règlement des wo au critérium 

fédéral qui a impliqué une information incomprise de la part d’un club. 

Pour rappel, jusqu’à jeudi soir, l’information d’absence ne demande pas de justificatifs 

A partir de vendredi, un justificatif est demandé 

Plusieurs jeunes ont effectivement prévenu par mail le vendredi, mais le club n’ayant pas 

donné l’information de justifier leur absence, les jeunes ont été logiquement éliminés mais 

sans le savoir et découvrant sur les listes du 2ème tour qu’ils n’étaient plus présents. 

La cjtd, après discussion, est d’accord sur le principe de wo non repêché dans les conditions 

indiquées, c’est un juste respect du responsable de la compétition, des juges arbitres et du 

sérieux de cette compétition, mais ne serait il pas possible après chaque tour de Critérium 

fédéral d’envoyer aux clubs le listing des wo en attente d’un justificatif, et le listing des 

joueurs rayés (qui n’ont jamais prévenus), mais ils auront au moins l’information et de se 

réinscrire éventuellement ou d’arrêter le cf. 

 

La réunion est close à 22h16 

 

       Le Président de la CITD 

 

              Olivier Perret 


